

Nuevas funcionalidades de macOS Tahoe

Diseño

Nuevo diseño

Liquid Glass

Liquid Glass es la base del nuevo diseño, que combina las cualidades ópticas del vidrio con una sensación de fluidez.Refleja y refracta el fondo en tiempo real, mientras se transforma de forma dinámica para destacar aún más tu contenido. Todo lo que haces en tu iPhone, iPad, Mac y Apple Watch se siente increíble, desde la pantalla bloqueada y el Centro de Control hasta los íconos de apps, los controles y la navegación.

Navegación y herramientas dinámicas

Con Liquid Glass, las barras de herramientas y la navegación en apps como Mail, Notas y Mensajes destacan más tu contenido.

Menús contextuales ampliados

Al editar o aplicar formato a un texto, el menú de edición puede desplegarse como un menú contextual vertical para que sea más fácil encontrar los comandos que necesitas.

Ventanas redondeadas

Las ventanas en la Mac ahora tienen un nuevo diseño con esquinas más redondeadas.

Íconos y widgets en tonos claros

Personaliza los íconos de tus apps y widgets con un tono más claro y colorido. Elige un tono claro para el fondo de los íconos y widgets, o uno más oscuro para los glifos y el contenido sobre fondo oscuro. También puedes alternar automáticamente entre tonos claros y oscuros según tu configuración del Modo Oscuro.

Controles actualizados

Los botones, reguladores, interruptores y otros controles que usas a diario cobran vida con el Liquid Glass para que hasta las interacciones más simples sean mucho más divertidas y asombrosas.

Barras laterales con Liquid Glass

Las barras laterales con Liquid Glass en apps como Safari, Apple Music, Podcasts y News destacan tu contenido y hacen que tu experiencia de uso en las apps se sienta más inmersiva que nunca.

Barra de menús actualizada

El diseño renovado llega a la barra de menús en macOS, que ahora es totalmente transparente para que la pantalla de tu Mac se vea aún más grande. Los controles del sistema, como Brillo y Volumen, se despliegan en la barra de menús cuando los necesitas, para no quitar espacio a tu contenido y evitar distracciones.

Íconos de apps rediseñados

Los íconos de las apps con varias capas de Liquid Glass tienen un diseño totalmente nuevo en versiones claras, oscuras y tonalizadas.

Íconos y widgets translúcidos

Personaliza los íconos de tus apps con el nuevo diseño de vidrio translúcido. Puedes elegir que el vidrio tenga un tono claro u oscuro, o dejar que cambie automáticamente según tu configuración del Modo Oscuro.

Centro de Control

Nuevos controles

macOS estrena diferentes controles, como configurar un temporizador, organizar las ventanas en mosaico o ejecutar un atajo.

Cambiar los controles de lugar y de tamaño

Organiza los controles a tu gusto en el Centro de Control rediseñado de macOS. También puedes mover cualquier elemento de la barra de menús al Centro de Control.

Galería de Controles

La Galería de Controles muestra todos los controles disponibles que puedes arrastrar y soltar directamente en el Centro de Control.

Controles en la barra de menús

Ubica cualquier control de la Galería de Controles directamente en la barra de menús para tenerlo más a mano. Incluso puedes crear una página de controles personalizada para acceder más rápido desde la barra de menús.

Controles de apps de terceros

La API Controls llega a macOS para que los desarrolladores puedan integrar controles de iOS y iPadOS, y también crear controles totalmente nuevos que sean exclusivos de macOS.

Personalización

Personalización automática del color de los íconos de las apps

Puedes elegir que los íconos de las apps cambien automáticamente de color con el Modo Claro u Oscuro según la hora del día.

Emojis o símbolos en carpetas

Puedes agregar un emoji o símbolo para reconocer fácilmente tus proyectos.

Cambiar el color predeterminado de carpetas

Cambia el color predeterminado de todas tus carpetas, incluso las del Finder, el Dock y el escritorio.

Tipografía personalizada en la pantalla bloqueada

Elige entre seis tipografías diferentes para que tu Mac tenga un estilo único y personal incluso antes de desbloquearla.

Etiquetas más llamativas

Cuando asignas un color a una carpeta en el Finder, se etiqueta automáticamente con ese color, para que sea más fácil organizar y buscar entre tus archivos.

App TV

Nuevo diseño

Descubre el nuevo diseño de la app Apple TV con Liquid Glass y los nuevos carteles de cine que te permitirán ver más títulos de un vistazo.

Funcionalidades principales

Traducción en Vivo

Traducir mensajes automáticamente¹



Subtítulos traducidos en FaceTime² Sigue el hilo de la conversación con subtítulos traducidos que aparecen en pantalla sin dejar de escuchar la voz de la otra persona.

Agregar expresiones 🛇

Elige la expresión facial perfecta para tus

Genmojis de personas y haz que se vean

felices, sorprendidos y mucho más.

Traduce al instante mensajes de texto entrantes, incluso mensajes grupales. Escribe tu respuesta en el idioma que prefieras, y el destinatario la verá en el idioma original y traducida.

Traducción de audio en Teléfono² ₩

Traduce las llamadas telefónicas que hagas o recibas usando el menú Más. Escucharás automáticamente las palabras de la otra persona traducidas en tiempo real. También puedes leer una transcripción en tu pantalla cuando contestas una llamada en altavoz.

Genmoji3

Combinar emojis para crear nuevos Genmoiis 🤝



Ahora, además de convertir una descripción de texto en un Genmoji, puedes combinar diferentes emojis para crear algo nuevo, como un emoji de perezoso y uno de bombilla cuando eres la última persona del grupo en entender un chiste. Incluso puedes combinar emojis y Genmojis con descripciones de texto. Por ejemplo, para invitar a tus amigos a una noche de karaoke, mezcla un emoji de mujer con uno de micrófono y agrega "chaqueta de lentejuelas".

Modificar características personales 💭



Cambia detalles como el peinado o el vello facial de aquellos Genmojis inspirados en personas de tu Fototeca.

Image Playground

Agregar expresiones³



Elige la expresión facial perfecta para tus imágenes de personas y haz que se vean felices, sorprendidas y mucho más.

Modificar características personales³



Cambia detalles como el peinado o el vello facial de las imágenes que creas inspirándote en personas de tu Fototeca.

Más estilos con ChatGPT4

Ahora puedes crear imágenes con ChatGPT. Además de los estilos actuales. como Animación o Dibujo, ChatGPT te ofrece nuevas opciones, como Acuarela y Pintura al Óleo. Y cuando quieras personalizar al máximo tus imágenes, toca Cualquier Estilo para describir la imagen y el estilo que buscas. Image Playground envía tu descripción o tus fotos a ChatGPT y te devuelve una imagen única sin tener que cambiar de app. Tú siempre tienes el control, y nunca

Integración con Fondos en Mensajes³

Crea imágenes para tus Fondos en Mensajes con Image Playground.

Genmojis en Image Playground³₩

se comparte nada con ChatGPT sin tu



Ahora puedes crear Genmojis en Image Playground seleccionando Genmoji como estilo.

Teléfono

App Teléfono en la Mac

autorización.

Disfruta de la app Teléfono del iPhone, ahora en la Mac. Gracias a Continuidad, puedes transferir llamadas celulares cuando tu iPhone está cerca.

Funcionalidades del iPhone

La app Teléfono en la Mac incluye funcionalidades que ya usas en el iPhone y las actualizaciones más recientes: Asistente de Llamada en Espera, Revisión de Llamadas y Traducción en Vivo. También puedes acceder de forma sencilla a tu contenido sincronizado desde el iPhone, como Favoritos, Recientes y Buzón de Voz, directamente en tu Mac.

Diseño unificado

Un diseño unificado reúne tus Favoritos, Recientes y Buzón de Voz, para que puedas acceder a las funcionalidades que más usas sin cambiar de vista.

Resúmenes de mensajes de voz⁵



Apple Intelligence genera resúmenes de mensajes de voz que aparecen junto a las llamadas perdidas, para que veas al instante quién te llamó y qué dijo.

Pósters de Contacto

Las llamadas entrantes en la Mac muestran increíbles Pósters de Contacto de tus seres queridos que se ven geniales en la pantalla más grande.

Asistente de Llamada en Espera⁶

Esta funcionalidad mantiene tu lugar en la fila hasta que haya alguien disponible para atenderte. Cuando llegue tu turno, la app Teléfono sonará para que retomes la llamada y le avisará al agente que llegarás pronto.

Revisión de Llamadas⁷

Filtra las llamadas entrantes de números desconocidos. La funcionalidad Revisión de Llamadas responde por ti y averigua quién está llamando y por qué, incluso antes de que suene el teléfono. Así puedes decidir si atender o no, o si quieres pedir más información.

Lista de números desconocidos

Controla quién puede llamarte activando el filtro Números Desconocidos. Las llamadas filtradas aparecen en una nueva sección de la lista de llamadas separadas del resto. Una vez que indiques que conoces el número, la persona podrá ponerse en contacto contigo a través de las apps Teléfono, FaceTime y Mensajes.

Live Reply⁷

Responde a un contacto desde la pantalla de la llamada entrante. Tu respuesta se transmite verbalmente a la persona que llama para que pueda facilitarte más detalles.

Actividades en Vivo⁸

Actividades en Vivo

Las Actividades en Vivo de tu iPhone cercano ahora aparecen en la barra de menús de tu Mac, para que estés al tanto de todo lo que sucede en tiempo real, como un partido, un entrenamiento, un viaje o la entrega de un pedido de comida.

Duplicación del iPhone de una Actividad en Vivo

Retoma donde te quedaste tocando dos veces una Actividad en Vivo, y la app se abrirá en Duplicación del iPhone en tu Mac.

Actividades en Vivo ampliadas

Con sólo un clic, puedes ampliar las Actividades en Vivo en la barra de menús para acceder a más detalles y no perderte nada.

Spotlight: Búsqueda

Clasificación inteligente de resultados

Spotlight ahora agrupa los resultados por tipo, como archivos, carpetas y apps, y los ordena de forma inteligente según su relevancia, para que sea más fácil y rápido encontrar lo que buscas.

Buscar contenido almacenado en servicios de terceros en la nube

Los resultados de búsqueda de Spotlight ahora pueden incluir contenido de servicios de terceros en la nube, para que puedas acceder a tus archivos almacenados en estas plataformas directamente desde Spotlight.

Filtrar búsquedas por app, tipo de archivo, carpeta o proveedor de archivos

Ahora puedes filtrar tus resultados de búsqueda por app, tipo de archivo, carpeta o proveedor de archivos. Así podrás acotar tus búsquedas y encontrar contenido específico con mayor facilidad.

Búsqueda rápida en sitios web

Haz búsquedas rápidas en sitios web directamente desde Spotlight. Sólo tienes que escribir el nombre del sitio, como Amazon, YouTube o IMDb, y presionar la tecla Tabulador.

Historial de Spotlight

Puedes acceder a tu historial de búsquedas y acciones en Spotlight presionando la tecla de flecha arriba cuando Spotlight esté abierto. Así podrás recuperar fácilmente tus consultas anteriores.

Capturas de pantalla

Accede fácilmente a tus capturas recientes escribiendo "/capturas" en Spotlight. Puedes mejorar aún más los resultados buscando texto específico en tus capturas.

Búsqueda en ventanas y pestañas

Los resultados de Spotlight ahora van más allá del historial de Safari e incluyen las ventanas y pestañas que están en uso, para ayudarte a localizar lo que tienes abierto.

Respuestas de Siri o ChatGPT

Spotlight puede enviar tus preguntas directamente a Siri o ChatGPT si reconoce que podrían ayudarte más.

Spotlight: Navegación

Apps

Esta nueva vista de navegación te permite ver todas las apps en tu Mac organizadas en categorías útiles, como sugerencias e incluso apps de tu iPhone que puedes abrir con Duplicación del iPhone. Para acceder, presiona Comando + 1 o la flecha derecha una vez cuando Spotlight esté abierto, o haz clic en el ícono del Dock.

Archivos

Consulta de forma rápida y sencilla archivos recientes y sugerencias inteligentes de otros documentos relevantes según tus rutinas y la tarea que tengas entre manos. Para acceder, presiona Comando + 2 o la flecha derecha dos veces cuando Spotlight esté abierto.

Acciones

La vista de navegación de Acciones te permite explorar y realizar cientos de acciones del sistema y en apps desde Spotlight, para que puedas llevar tu productividad a otro nivel. Accede presionando Comando + 3 o la flecha derecha tres veces cuando Spotlight esté abierto.

Portapapeles

Ahora puedes navegar por texto, imágenes, enlaces y archivos que hayas copiado recientemente desde Spotlight. Es una forma práctica y sencilla de recuperar y reutilizar el contenido del portapapeles. Para acceder, presiona Comando + 4 o la flecha derecha cuatro veces cuando Spotlight esté abierto.

Spotlight: Acciones

Acciones

Realiza cientos de acciones del sistema y en apps desde Spotlight, como crear un evento, grabar audio o reproducir un podcast. Accede desde cualquier app que estés usando sin tener que levantar las manos del teclado.

Acciones recientes y personalizadas

Spotlight aprende de tu comportamiento en todo el sistema y te sugiere acciones personalizadas y recientes con parámetros ya completados, para que realices acciones cotidianas y personales aún más rápido.

Acciones desde la barra de menús

Spotlight ahora te permite buscar elementos de la barra de menús de la app que estás usando, ideal si quieres hacer muchas más cosas directamente desde el teclado.

Teclas Rápidas

Las Teclas Rápidas son cadenas cortas de caracteres que te ayudan a agilizar todo lo que haces en Spotlight con sólo presionar un par de teclas, como "sm" para enviar un mensaje o "ar" para agregar un recordatorio.

Reconocimiento del contexto

Spotlight ahora reconoce el contexto y tiene en cuenta elementos como la app que estás usando o el texto que acabas de copiar. Así puede ofrecerte sugerencias relevantes y compartir información con acciones y atajos para que trabajes aún más rápido.

Atajos

Automatizaciones

Ahora puedes ejecutar atajos de forma automática, a una hora determinada del día o cuando realizas alguna acción específica, como guardar un archivo en una carpeta en particular o conectarte a un monitor.

Automatizaciones para carpetas y archivos

Ejecuta atajos al actualizar archivos o carpetas. Por ejemplo, cuando guardas un archivo en el escritorio, un atajo puede mover automáticamente las imágenes a la carpeta Fotos y el resto a la carpeta Documentos.

Automatizaciones para el nivel de la batería

Recibe una notificación si te estás quedando sin batería y tienes una reunión pronto, para que puedas poner a cargar tu dispositivo y tener todo listo a tiempo.

Automatizaciones para monitores externos

Activa el enfoque Trabajo cuando conectes el monitor de tu escritorio.

Acciones inteligentes \$\iint\$



Las acciones inteligentes de Atajos pueden resumir texto, crear imágenes o usar directamente los modelos de Apple Intelligence para ofrecer respuestas que alimentan tus atajos.

Acciones inteligentes:



Herramientas de Escritura⁹

Resume los puntos principales de una carpeta entera de documentos o de tu lista de pendientes del día en Recordatorios todas las mañanas.

Acciones inteligentes:

Image Playground⁴



Crea un collage de imágenes a partir de una lista de temas para hacer rápidamente una representación visual de tu idea.

Acciones inteligentes: Usar Modelo⁹



Una nueva acción increíblemente potente aprovecha los modelos de Apple Intelligence para ofrecerte respuestas que se integran en tu atajo. Crea útiles atajos para comparar una transcripción de audio con notas escritas, organizar documentos por contenido, extraer información de un archivo PDF, agregar datos clave a una hoja de cálculo y mucho más.

Mensajes

Fondos⁴

Da un toque más personal a tus conversaciones con Fondos que todo el mundo disfrutará. Elige opciones dinámicas predeterminadas, como agua o aurora, usa una de tus fotos o crea algo nuevo con Vimage Playground.

Información de la

Conversación rediseñada Consulta fácilmente todo lo que se

compartió en una conversación con secciones separadas para información de contacto, fotos, enlaces, ubicación y mucho más.

Encuestas9 🌣



Envía encuestas a tus seres queridos por iMessage para saber quiénes vienen a cenar o qué quieren comer. Apple Intelligence incluso puede detectar situaciones en las que una encuesta podría ser útil v sugerirte una. Los votos se muestran en tiempo real.

Búsqueda mejorada9 💭



Haz búsquedas usando un lenguaje más natural, como "fotos de mamá en la playa en junio". También obtendrás resultados de búsqueda relacionados con las palabras que has ingresado, como textos sobre la playa o el mar si escribes "arena".

Indicadores de escritura en los grupos

Conoce exactamente quién está a punto de intervenir con indicadores de escritura en los grupos.

Botón Agregar Contacto en grupos

Añade fácilmente contactos nuevos al grupo con el botón Agregar Contacto que se encuentra en la conversación junto al número desconocido.

Protección de spam en el dispositivo

La detección de spam en el dispositivo filtra el spam de tu lista de conversaciones. Gracias a un modelo que se actualiza y tiene en cuenta los comentarios de los usuarios, esta funcionalidad ofrece lo último en protección contra los mensajes no deseados.

Filtrar Remitentes Desconocidos¹⁰

Activa esta opción para controlar quién pueden contactarte. Los mensajes filtrados provenientes de números desconocidos aparecen en una nueva sección de tu lista de conversaciones separados del resto. Una vez que apruebes un número filtrado, la persona podrá ponerse en contacto contigo a través de las apps Teléfono, FaceTime y Mensajes.

Filtros de mensajes de texto¹¹

Organiza mejor los mensajes de remitentes desconocidos activando la clasificación por Promociones (ofertas, mensajes de marketing o suscripciones) y Transacciones (recibos, facturas o confirmaciones) para encontrar información importante rápidamente.

Permitir Notificaciones

Elige los tipos de mensajes de remitentes desconocidos de los que quieres recibir notificaciones: Urgentes, Personales, Transacciones o Promociones. Los mensajes de las categorías seleccionadas generarán notificaciones y aparecerán en la lista principal de conversaciones durante 8 horas.

Filtro para borradores

Encuentra todos los mensajes que dejaste a medias en un mismo lugar. Los borradores se organizan por conversación y puedes volver a abrirlos rápidamente para editarlos y enviarlos.

Bloquear contactos desde Información de la Conversación

Bloquea un contacto directamente desde Mensajes en la vista Información de la Conversación.

Música

AutoMix

Como un verdadero DJ, AutoMix mezcla a la perfección una canción con la siguiente, ajustando el tempo y sincronizando el ritmo para que la música nunca se detenga.

Música destacada

Accede fácilmente a tu música favorita destacándola en la parte superior de tu biblioteca.

Safari

Barra de herramientas con Liquid Glass

Cuando navegas por internet, las nuevas pestañas redondeadas flotan sutilmente en la barra de pestañas mientras el contenido de la página web se desplaza por debajo de la barra de herramientas.

Barra lateral rediseñada

La barra lateral rediseñada incluye nuevas secciones, como Pestañas de iCloud y Guardados Recientemente, que te ayudarán a encontrar el contenido que hayas guardado.

Más protecciones de privacidad

La protección avanzada contra el registro de huellas digitales, que antes se limitaba a la Navegación Privada, ahora protege toda la navegación en Safari. Oculta los datos del navegador y del dispositivo que pueden usarse para crear una huella digital de los usuarios.

Actualizaciones en el modo de imagen dentro de otra

Ahora es más fácil pasar un video al modo de imagen dentro de otra (PIP) desde el Menú de Página. También puedes adelantar o retroceder el video y hasta omitir anuncios si esta opción está disponible.

Paquetes de extensiones web de Safari

Los desarrolladores de extensiones web ahora pueden crear paquetes sin usar Mac ni Xcode. Sólo tienen que cargar su extensión en un archivo ZIP a App Store Connect, y el sistema se encargará de convertirla y empaquetarla para que se pueda probar y publicar en el App Store.

Juegos

Sobreposición de Juego

Con un simple clic, cambia tu configuración, interactúa con otras personas y descubre las novedades de la app Juegos, todo sin abandonar la partida. Siempre estarás a un toque de lo que necesitas en plena acción.

MetalFX Frame Interpolation y Denoising

Tus juegos se verán más fluidos con MetaIFX Frame Interpolation, que los desarrolladores pueden usar para ofrecer una frecuencia de fotogramas más rápida y estable. Además, MetaIFX Denoising aporta un realismo increíble al mejorar la calidad de los efectos de trazado de rayos y trazado de trayectorias.

Modo Ahorrar Batería para los juegos

Alarga tus partidas con el Modo Ahorrar Batería, ahora optimizado para rendir al máximo mientras juegas.

Juegos disponibles próximamente para la Mac

Entre los títulos se incluyen Sniper Elite 5, Into the Dead: Our Darkest Days, Architect: Land of Exiles, Crimson Desert, EVE Frontier, Infinity Nikki, Neverness to Everness, Lies of P: Overture, InZOI, Where Winds Meet, Hitman: World of Assassination, Cronos: The New Dawn, Starsand Island, Harold Halibut y Blue Prince.

Instalaciones más rápidas desde el Mac App Store

Entra de lleno en la acción ahora que los juegos del Mac App Store se instalan más rápido.

Apple Games

Central de juegos

No te pierdas nada: descubre las novedades de todos tus juegos, desde la actividad más reciente hasta la selección de títulos de tus amigos.

Biblioteca de Juegos

Accede a tu biblioteca de juegos, que incluye títulos nuevos y tus descargas del App Store y Apple Arcade, e inicia una partida cuando quieras.

Recomendaciones personalizadas

Obtén recomendaciones personalizadas de juegos nuevos según los títulos que más te gustan.

Retos

Participa en retos, sigue los resultados en tiempo real, corona a un ganador y pide la revancha. Descubre los títulos favoritos de tus amigos y únete a sus partidas.

Apple Arcade

Accede a más de 200 juegos premiados sin anuncios ni compras dentro de la app. Con una suscripción podrás estar al día de los últimos lanzamientos y eventos, llevar un registro de tus logros, comparar resultados y jugar con amigos.

Y mucho más

Accesibilidad

Lupa en la Mac

Lupa llega a la Mac para que las personas con baja visión puedan ampliar elementos cercanos, como una pantalla o pizarra, mediante una cámara conectada, aplicar filtros de imagen para facilitar la visualización o la lectura, e incluso cambiar la perspectiva al ver presentaciones o libros en ángulo.

Indicadores de Movimiento en Vehículos en la Mac¹²

Para aquellas personas que quieren usar su MacBook en un vehículo en marcha, estos puntos animados personalizables ayudan a reducir los mareos.

Reconocimiento de Nombres¹³

Esta funcionalidad puede avisar a las personas sordas o con discapacidad auditiva cuando se pronuncia su nombre.

Compartir Pantalla con ajustes de accesibilidad

Usa los ajustes de accesibilidad, como VoiceOver, cuando compartes tu pantalla con otra Mac en las apps Apple Remote Desktop o Compartir Pantalla.

Acceso Braille¹⁴

Una manera nueva y poderosa para que las personas que usan Braille con pantallas conectadas puedan interactuar con sus dispositivos Apple. Acceso Braille les permite tomar notas rápidamente, leer documentos, acceder a Subtítulos en Vivo, abrir apps y hacer muchas tareas más sin esfuerzo.

Lector de Accesibilidad¹⁵

Un nuevo modo de lectura disponible en todo el sistema, diseñado para que los textos sean más accesibles para las personas ciegas, con baja visión o que tienen otras discapacidades que dificultan la lectura. Usa los Atajos de Accesibilidad para activar el Lector de Accesibilidad desde cualquier app y ver el texto en un formato personalizado o escucharlo en voz alta.

Fichas de accesibilidad

Descubre las funcionalidades de accesibilidad de apps y juegos en el App Store con las Fichas de accesibilidad. Las funcionalidades aparecen en la página de cada producto e incluyen VoiceOver, Control por Voz, Texto Más Grande, Suficiente Contraste, Movimiento Reducido, subtítulos y muchas más.

Creación más fácil y rápida de Voz Personal¹⁶

Voz Personal usa la inteligencia del dispositivo para ayudar a las personas con riesgo de perder la voz a crear una voz natural en menos de un minuto grabando tan sólo 10 frases.

Apple Music

AutoMix

Como un verdadero DJ, AutoMix mezcla a la perfección una canción con la siguiente.

Música Destacada en tu Biblioteca

Accede fácilmente a tu música favorita destacándola en la parte superior de tu biblioteca.

Reloi

Posponer con configuración personalizada

Elige la cantidad de tiempo que quieres posponer una alarma, de 1 a 15 minutos.

FaceTime

Página de inicio rediseñada

Comparte momentos especiales con las personas que más te importan en la nueva página de inicio de FaceTime. El elegante diseño en mosaico incluye increíbles Pósters de Contacto personalizados de quienes te han llamado. Además, los mensajes de video se reproducen al desplazarte por la pantalla, para que puedas ponerte al día con lo que te hayas perdido.

Botón Más

Toca el nuevo botón Más para acceder rápidamente a funcionalidades útiles y experiencias increíbles en tus llamadas de FaceTime, como SharePlay, Compartir Pantalla y Traducción en Vivo.

Lista de números desconocidos

Controla quién puede llamarte activando el filtro Números Desconocidos. Las llamadas filtradas aparecen en una nueva sección de la lista de llamadas separadas del resto. Una vez que indiques que conoces el número, la persona podrá ponerse en contacto contigo a través de las apps Teléfono, FaceTime y Mensajes.

Archivos

Formato de imagen dinámica de Apple

Crea imágenes de discos virtuales con un formato de archivo virtualizado que puede usarse en cualquier sistema de archivos.

Freeform

Actualizaciones en Image Playground

Usa nuevos estilos de ChatGPT, personaliza características en imágenes de personas y más.

Lo más reciente

Agrega escenas para ir a distintas zonas del pizarrón, envía una copia de tu pizarrón y mucho más.

Experiencia mejorada en Herramientas de Escritura

Las ediciones de texto realizadas con Apple Intelligence se muestran directamente en tu documento.

Casa

Temperatura Adaptativa¹⁷

Configura el termostato para que se ajuste automáticamente cuando estés en casa, salgas o te ausentes durante un periodo prolongado.

Diario

Diario en la Mac

La app Diario ahora está disponible en la Mac, para que tu experiencia de escritura sea mucho más cómoda y puedas capturar los distintos momentos y eventos especiales de tu día con fotos, videos, grabaciones de audio, lugares y más. Las entradas se sincronizan entre tus dispositivos mediante iCloud.

Diseño flexible

Personaliza el diseño de las entradas de tu diario agregando fotos, videos, dibujos y otros archivos al texto que escribas.

Varios diarios

Crea varios diarios sobre diferentes aspectos de tu vida para mantener tus entradas organizadas y asigna a cada uno un nombre y un ícono.

Resumen

La vista Resumen actualizada muestra una foto destacada para cada mes del calendario.

Mapa

Un espectacular mapa muestra tus entradas según su ubicación, para que encuentres las que escribiste en un lugar determinado o cerca de donde estás.

Teclados

Teclado árabe (transliteración)

La compatibilidad con el teclado árabe (transliteración) te permite escribir palabras fonéticamente en inglés y convertirlas al árabe.

Diseño del teclado para Nueva Zelanda

El nuevo diseño permite acceder a vocales largas (ā ē ī ō ū) para que sea más cómodo teclear tanto en inglés como en maorí.

Mapas

Lugares Visitados

Si permites que el iPhone detecte los sitios que visitas, podrás verlos o buscarlos en tu Mac, directamente desde la biblioteca de lugares de Mapas. Esta funcionalidad respeta tu privacidad. Apple no puede acceder a los lugares visitados, y se pueden eliminar con sólo deslizar el dedo.

Búsqueda con lenguaje natural¹⁸

Haz búsquedas con la misma naturalidad con la que hablas, usando frases como "busca una cafetería con Wi-Fi gratis", y descubre lugares increíbles para tu próxima escapada a la ciudad.

Funcionalidad Compartir mejorada

La nueva URL corta https://maps.apple te permite compartir lugares y Guías con total facilidad.

Notas

Transcripciones de llamadas

Registra una llamada de audio de FaceTime o una conversación telefónica en formato de texto y audio, y luego consulta un resumen.

Exportación e Importación de Markdown

Guarda y descarga tus notas como archivos Markdown o importa archivos con este formato.

Contraseñas

Historial de contraseñas

Consulta todos los cambios que realizaste en una cuenta en Contraseñas, incluido un historial de contraseñas anteriores y contraseñas seguras generadas.

Fotos

Colecciones Destacadas

Agrega las colecciones que más usas y accede a ellas con sólo un clic en la barra lateral.

Ordenar y Filtrar

Encuentra rápidamente lo que buscas con opciones de filtrado y clasificación en todas las vistas.

Ocultar la barra lateral

Oculta la barra lateral cuando quieras que tus fotos ocupen toda la pantalla.

Personalizar la vista Colecciones

Además de personalizar el orden de las Colecciones y los elementos en Colecciones Destacadas, ahora puedes elegir entre mosaicos más grandes, un diseño más compacto o una opción que destaca la fila superior.

Miniaturas de videos en resultados de búsqueda

Cuando buscas un video, los resultados muestran el fotograma exacto para que encuentres rápidamente lo que necesitas.

Widget de Fotos a todo color

Muestra tus fotos a todo color en el Escritorio.

Podcasts

Más ajustes de velocidad personalizada

Encuentra la velocidad perfecta de reproducción, de 0.5x a 3x, y guarda tu configuración preferida para cada programa.

Protección de menores en línea

Solicitudes de comunicación

Ahora con un simple toque en Mensajes, los padres pueden aprobar las solicitudes de sus hijos para comunicarse con nuevos contactos.

Seguridad en la Comunicación

Los Álbumes Compartidos en Fotos y las llamadas de FaceTime en directo ahora detectan y difuminan la desnudez para proteger aún más las comunicaciones de los peques.

Experiencias en apps adecuadas para cada edad

Los padres pueden permitir que sus hijos indiquen su rango de edad en apps de terceros, para que tengan acceso a contenido y funcionalidades adecuados para su edad.

App Store

Las clasificaciones por edad de las apps ahora incluyen dos nuevos grupos, y las páginas de productos actualizadas ofrecen más detalles sobre el contenido y las funcionalidades de cada app. Los padres también pueden autorizar una excepción para que sus hijos descarguen una app que no se ajuste a la clasificación por edad recomendada.

Recordatorios

Recordatorios Sugeridos 9

Con Apple Intelligence, Recordatorios puede revisar un email, un sitio web, una nota o cualquier otro texto en tu dispositivo para encontrar las tareas o los artículos de compra relacionados con lo que estás viendo. Extrae los ingredientes de una receta que hayas visto en Safari o News+, o las ideas principales de las notas de una reunión. Sólo tienes que compartir un texto o una página con la app Recordatorios para obtener sugerencias basadas en el contexto.

Categorizar Automáticamente⁹

Categoriza automáticamente tus recordatorios en secciones bien organizadas dentro de una lista. Con Apple Intelligence, los recordatorios se organizan por temas, como "trabajo" o "compras", para no pasar nada por alto.

Recordatorios Rápidos

Crea recordatorios rápidamente escribiéndolos en Spotlight. Es la herramienta perfecta para programar un recordatorio sin interrumpir tu trabajo.

Soporte para Zonas Horarias

Puedes elegir una zona horaria específica para cada recordatorio y configurar la que se mostrará en la app.

Siri

Conocimiento de los productos: reconocimiento del dispositivo y el contexto

Ahora, al ofrecer información sobre un producto, Siri tiene en cuenta el contexto de la pantalla y del dispositivo, como la configuración, el modelo y el software.

Crear archivos con ChatGPT¹⁹

Ahora puedes pedirle a ChatGPT que genere un documento en respuesta a una solicitud, como "crea una hoja de cálculo". Luego usa ShareSheet para guardarlo en Archivos o abrirlo en la app que prefieras.

Acciones tras las respuestas de ChatGPT¹9♥

Siri puede ayudarte a tomar acción a partir de las respuestas de ChatGPT. Por ejemplo, si le pides sugerencias de canciones para un karaoke, puedes decirle que reproduzca la tercera.

Actualización de software

Galería de actualización de software

Al actualizar de macOS Sequoia 15.6 a la siguiente versión de macOS, ahora puedes descubrir las funcionalidades que están por llegar en una nueva galería.

Configuración

Lista centralizada de contactos bloqueados en Configuración

Gestiona los contactos bloqueados para todas tus apps de comunicación en Configuración.

Nueva interfaz para la batería

Descubre cómo tus patrones de uso diario y las apps que más utilizas consumen la batería de tu dispositivo, con una nueva interfaz que pone toda la información que necesitas al alcance de tu mano.

Terminal

Nuevos temas

Personaliza todo lo que ves con un estilo acorde a tu personalidad, incluidos los nuevos temas translúcidos con apariencia clara u oscura, inspirados en Solarium.

Nuevos tipos de letra

Gracias a la compatibilidad con colores de 24 bits, tus comandos ahora pueden usar más de 16 millones de colores.

Glifos Powerline

La compatibilidad integrada con glifos Powerline ahora te permite agregar barras de estado y mensajes informativos a tu entorno.

Herramientas de Escritura

Mejor manejo de formatos en Herramientas de Escritura¹⁹

Tanto Herramientas de Escritura como Redactar con ChatGPT pueden conservar y generar textos con determinados formatos, como negritas, enlaces, encabezados, imágenes, viñetas y tablas.

- *Disponible próximamente este año con una actualización de software.
- ¹Traducción en Vivo en Mensajes está disponible en inglés (Estados Unidos, Reino Unido), francés (Francia), alemán, italiano, japonés, coreano, portugués (Brasil), español (España) y chino (simplificado) al tener Apple Intelligence habilitado en un iPhone, un iPad o una Mac. Para obtener más información sobre la funcionalidad Apple Intelligence, la disponibilidad de idiomas y los requisitos del sistema. consulta http://support.apple.com/es-la/121115.
- 2Traducción en Vivo en Teléfono y FaceTime está disponible para llamadas individuales en inglés (Estados Unidos, Reino Unido), francés (Francia), alemán, portugués (Brasil) y español (España) al tener Apple Intelligence habilitado en un iPhone, un iPad o una Mac. Para obtener más información sobre la funcionalidad Apple Intelligence, la disponibilidad de idiomas y los requisitos del sistema, consulta http://support.apple.com/es-la/121115.
- ³Genmoji, Image Playground e Imagen Mágica están disponibles en inglés, francés, alemán, italiano, japonés, portugués (Brasil) y español al tener Apple Intelligence habilitado en un iPhone, un iPad o una Mac. Para obtener más información sobre la funcionalidad Apple Intelligence, la disponibilidad de idiomas y los requisitos del sistema, consulta support.apple.com/es-la/121115.
- 4Genmoji, Image Playground e Imagen Mágica están disponibles en inglés, francés, alemán, italiano, japonés, portugués (Brasil) y español al tener Apple Intelligence habilitado en un iPhone, un iPad o una Mac. La integración con ChatGPT está disponible sólo en las regiones donde el servicio y la app de ChatGPT están disponibles. Consulta el sitio web de OpenAl para obtener más información sobre la disponibilidad de ChatGPT. Para obtener más información sobre la funcionalidad Apple Intelligence, la disponibilidad de idiomas y los requisitos del sistema, consulta support.apple.com/esla/121115.
- 5La funcionalidad de resúmenes de mensajes de voz está disponible en inglés (Australia, Canadá, India, Irlanda, Nueva Zelanda, Singapur, Sudáfrica, Reino Unido, Estados Unidos), francés (Canadá, Francia), alemán (Alemania), japonés (Japón), coreano (Corea del Sur), portugués (Brasil) y español (México, España, Estados Unidos) al tener Apple Intelligence habilitado en un iPhone, un iPad o una Mac compatible. Para obtener más información sobre la funcionalidad Apple Intelligence, la disponibilidad de idiomas y los requisitos del sistema, consulta support.apple.com/es-la/121115.
- 6Disponible en inglés (Australia, Canadá, India, Singapur, Reino Unido, Estados Unidos), francés (Francia), alemán (Alemania), japonés, chino mandarín (China continental), portugués (Brasil) y español (México, España, Estados Unidos).
- ⁷Disponible en cantonés (China continental, Hong Kong, Macao), inglés, francés (Canadá, Francia), alemán (Alemania), japonés, coreano, chino mandarín (China continental, Macao, Taiwán), portugués (Brasil) y español (México, Puerto Rico, España, Estados Unidos).
- 8Disponible en computadoras Mac con chip de Apple y computadoras Mac con procesador Intel y el chip de seguridad T2 de Apple. Requiere que hayas iniciado sesión en tu iPhone y tu Mac con la misma Cuenta de Apple mediante autenticación de dos factores, tu iPhone y tu Mac estén cerca uno del otro y tengan el Bluetooth y Wi-Fi activados, y tu Mac no esté usando AirPlay ni Sidecar.
- ⁹Apple Intelligence está disponible en versión beta. Algunas funcionalidades podrían no estar disponibles en todas las regiones o idiomas. Consulta support.apple.com/es-la/121115 para obtener más información sobre la disponibilidad de funcionalidades e idiomas y los requisitos del sistema.
- 10 La funcionalidad Filtrar Remitentes Desconocidos está activada de forma predeterminada en China, India y Brasil.
- ¹¹ Disponible en Brasil, India y Estados Unidos.
- ¹² Disponible en computadoras MacBook con chip de Apple.
- 13 Disponible en computadoras Mac con chip de Apple.
- 14 Acceso Braille requiere una pantalla braille conectada. La funcionalidad Subtítulos en Vivo está disponible en cantonés (China continental, Hong Kong), inglés (Australia, India, Singapur, Reino Unido, Estados Unidos), francés (Canadá, Francia), alemán (Alemania), japonés, coreano, chino mandarín (China continental) y español (México, España, Estados Unidos).
- 15 Disponible en árabe, vasco, bengalí (India), bhoshpuri (India), búlgaro, cantonés (Hong Kong), catalán, croata, checo, danés, neerlandés (Bélgica, Países Bajos), inglés (Australia, India, Irlanda, Escocia, Sudáfrica, Reino Unido, Estados Unidos), farsi, finés, francés (Bélgica, Canadá, Francia), gallego, alemán, griego, hebreo, hindi, húngaro, indonesio, italiano, japonés, kannada, kazajo, coreano, lituano, malayo, chino mandarín (China continental, Taiwán), maratí, noruego, polaco, portugués (Brasil, Portugal), rumano, ruso, eslovaco, esloveno, español (Argentina, Chile, Colombia, México, España), sueco, tamil, télugu, tailandés, turco, ucraniano, valenciano y vietnamita.
- 16 Voz Personal sólo puede usarse para crear una voz similar a la del usuario en el dispositivo utilizando su propia voz y para uso personal, no comercial. Disponible en inglés (Estados Unidos), chino mandarín (China continental) y español (México) en dispositivos compatibles con Apple Intelligence.
- ¹⁷ Requiere una central de la casa, como un Apple TV o HomePod, y un termostato Matter compatible. Los usuarios deben tener la última versión de la app Casa y los servicios de localización habilitados para la app Casa y los accesorios del hogar.

© 2025 Apple Inc. Todos los derechos reservados. Apple, el logo de Apple, AirPods, AirPods, AirPods Max, AirPods Pro, Apple Music, Apple Pay, Apple TV, Apple Wallet, CarPlay, Freeform, HomePod, iCloud, iMessage, iPhone, Keynote, Mac, macOS, Memoji, Numbers, Pages, Safari, Sidecar, Siri y Tapback son marcas comerciales de Apple Inc. registradas en Estados Unidos y otros países. Apple TV+ y iCloud son marcas de servicio de Apple Inc. registradas en Estados Unidos y empresas mencionados aquí pueden ser marcas comerciales de sus respectivas compañías. Septiembre de 2025